



-PRESS

Informationsblatt der
Interessengemeinschaft S-Bahn München e.V.

4. JAHRGANG

April/Mai 2003



IN DIESER AUSGABE.....

Vereinsnachrichten	Seite 2/3
Rund um die S-Bahn	Seite 3
Vorschau	Seite 4
Impressum	Seite 4

Die IGS-Press ist ein Informationsblatt der Interessengemeinschaft S-Bahn München e.V., Kronstadter Str. 50, 81677 München. www.igsbahn-muenchen.de, Email: info@igsbahn-muenchen.de. München, 30.03.2003



Veranstaltungen 2003 - auch die IGS ist dabei

Nach der Riesenfeier im letzten Jahr, gibt es auch heuer wieder einige Veranstaltungen, bei denen die IGS sich präsentieren wird. So werden wir Ende Mai das erste Mal außerhalb des Münchner Raumes die IGS bekannt machen. Am 31. Mai sind wir mit einem eigenen Stand in Frankfurt (Main) bei der Jubiläumsfeier „25 Jahre S-Bahn Frankfurt“ präsent. Für den 8. und 9. 6. ist ein Bahnhofsfest in Holzkirchen durch die BOB geplant. Auch hier werden wir mit unserem erfolgreichen Verkaufstand vertreten sein.

Ein zweites Heimspiel im S-Bahn-Bereich steht am 29. 6. an: Die Bahnstrecke Aubing - Herrsching feiert ihr 100jähriges Bestehen. Die IGS ist dabei und wird dort dem Interessierten unseren Verein näher bringen und viele Tassen, Fotos und Postkarten verkaufen.

Ende September geht es nach Stuttgart, wo am 27. und 28. 9. die S-Bahn ihr 25jähriges Jubiläum feiert. Auch hier wollen wir die Idee eines Museums-420 und den Virus IGS unters Volk bringen - und nebenbei unsere Souvenirartikel verkaufen.

Interessierte Mitgliederinnen und Mitglieder, welche tatkräftig an diesen Veranstaltungen teilnehmen wollen, können sich beim Vorstand unter E-Mail info@igsbahn-muenchen.de melden.

Wachsender Bekanntheitsgrad der IGS

Dass die IGS ständig seine Bekanntheit erhöht, wissen wir bereits. Mit der Teilnahme an zahlreichen Veranstaltungen in der Vergangenheit, dem „unters Volk bringen“ von Souvenirs und unserer Festschrift, haben wir dafür gesorgt, dass wir bei deren Käufern nicht in Vergessenheit geraten.

Auch unsere Homepage zählt immer mehr Besucher, im Februar konnte bereits der 100.000ste registriert werden. Seit 12. März sind wir auch

auf der Homepage von Charivari 95.5 verlinkt. Im Zuge der Bauarbeiten auf der Stammstrecke wurden vom lokalen Münchner Radiosender Websites gesucht, welche Informationen über die Änderungen beinhalten. Da die IGS bereits seit 1 ½ Jahren Baustelleninfos und Fahrplanänderungen auf der Homepage mit anbietet, wurden sie auf uns aufmerksam. Neben dem Link zu unserer Seite, veröffentlichten sie auch unsere Faxnummern für den Faxabruf, der den Service der Fahrplanänderungen auch ausserhalb des Internets anbietet. Dieser Service, der durch Übersichtlichkeit, präzisen Informationen und Einsatz verschiedenster Medien (Internet, Usenet, E-Mail-Newsletter, WAP und Fax) kaum zu überbieten ist, konnte auf ganzer Linie überzeugen. (bm)

RUND UM DIE S-BAHN

Aktion persönlicher Bahnhof

Da auch die S-Bahn München Geld für den weiteren Ausbau des S-Bahnnetzes benötigt, und sich nicht nur auf Zuschüsse von ausserhalb verlassen möchte, wird nun ein Projekt gestartet, was nicht neu in Deutschland ist. Bereits in Berlin gibt es den Halt Otisstrasse der U-Bahn, der von der dort ansässigen Liftfirma finanziert wurde. In Stuttgart ist ein Stadtbahnhalt mit Namen Hornbach, nach einem Baumarkt, benannt. Nun möchte man das ganze auch München probieren. Firmen, aber auch Privatpersonen, sollen gegen eine Gebühr, Ihren Namen verewigen können. Selbstverständlich sollen keine beleidigenden, rassistischen oder sonstige Ehrabschneidende Namen verwendet werden. Interessenten können sich ab



1.4.2003 melden.

Die igs e.v. hat schon den Anfang gemacht! Für Ihren Vereinsgründer hat man seinen Halt in Harribergmoos umbenennen lassen. (ah/bm)

VERSCHIEDENES

FOTOWETTBEWERB



Der Sieger des Fotowettbewerbes:
Robert Luberichs. 420 034 Einfahrt Ottenhofen in Richtung München.

Vorschau

In der nächsten Ausgabe:

25 Jahre S-Bahn Frankfurt.

Die nächste Ausgabe erscheint wegen der Feier in Frankfurt schon am 21. Mai. 2003.

(ah/sm)

IMPRESSUM:

Die IGS-Press ist ein Informationsblatt der Interessengemeinschaft S-Bahn München e.V.,
(Vorstandsvorsitz Frank Schwabe) Kronstadter Str. 50, 81677 München. www.igsbahn-muenchen.de,
Email: info@igsbahn-muenchen.de. Namentlich gekennzeichnete Artikel / Fotos unterliegen dem
Urheberrecht, und dürfen nur nach Rückfrage mit der Redaktion sowie der Nennung des Namens für
andere Medien (Print und Elektr.) verwendet werden. Kommentare beinhalten die Meinung des
Verfassers, und nicht der Interessengemeinschaft S-Bahn München e.V.

Chefredakteur: Ammon Harald (ah),

Bildredaktion: Streber Matthias (sm),

Bearbeitung fürs Internet: Bölt Marcus (bm).

Weitere Mitarbeiter dieser Ausgabe:

Bankverbindung: Sparda Bank München, BLZ 700 905 00, Kontonummer: 24 730 70

Titelbild: 420 425 am Loreleytunnel. 20.03.2003 (ah)